

In unserem Team heissen wir  
herzlich willkommen:

**Frau Severine Varano**  
Schulleitung

Severine Varano übernimmt die Leitung der Schule Benken mit einem Pensum von 50 % auf den 1. August 2024.

Severine Varano wohnt mit ihrer Familie in Dorf, dies liegt ebenfalls im Zürcher Weinland. Sie ist verheiratet und Mutter von zwei Kindern. Severine Varano absolvierte zuerst eine Lehre und danach die Berufsmatura. Nach einem längeren Auslandsaufenthalt in Neuseeland und Australien startete sie mit der Ausbildung zur Primarlehrerin am Institut Unterstrass in Zürich. Ca. 10 Jahren war Frau Varano als Klassenlehrperson an verschiedenen Schulen des Kantons Zürich tätig. Im April 2023 schloss Severine Varano das Diplomstudium zur Schulleitung an der aeB Schweiz – Akademie für Erwachsenenbildung ab. Seit 3 Jahren arbeitet Frau Varano als Schulleiterin in Sirmach.



Ein offener, gepflegter und wertschätzender Umgang mit den Mitmenschen ist Severine Varano wichtig. Das Wohlergehen des Kindes steht bei ihren Handlungen stets im Mittelpunkt.

**Herr Patric Wyss**  
Lehrperson Technisches und Textiles Gestalten (TTG), Fachlehrperson an versch. Klassen



Mein Name ist Patric Wyss und ich komme aus Olten im Kanton Solothurn. Die meisten Menschen kennen von dieser Kleinstadt nur den Bahnhof. Ein Stopp und Besuch der Altstadt lohnen sich aber auf jeden Fall.

Nun aber wieder zu mir. Ich bin 42 Jahre alt und zu meinen Hobbies gehören das Gleitschirmfliegen, Kitesurfen und das Schwimmen in der Aare, künftig im Rhein.

Im Sommer ziehen meine zukünftige Frau und ich nach Marthalen.

Nach meiner Berufslehre als Elektroniker studierte ich an der pädagogischen Fachhochschule in Solothurn. Nun darf ich bereits auf über 15 spannende Jahre als Primarlehrer zurückblicken und freue mich auf meine Anstellung an der Schule Benken.

**Frau Leonie Homberger**  
**Klassenlehrperson**

Mein Name ist Leonie Homberger und ich freue mich sehr, nach den Sommerferien gemeinsam mit Luzia Lovallo die 4./5. Klasse in Benken zu übernehmen. Ich bin ganz in der Nähe von Benken aufgewachsen, nämlich in Dachsen. Nach meinem Schulabschluss zog es mich vom Land in die Stadt – nach Basel. Dort habe ich an der pädagogischen Hochschule in Muttenz studiert und in den letzten vier Jahren im städtischen Umfeld unterrichtet. Nun zieht es mich zurück in die wunderschöne Region des Zürcher Weinlandes. Ich unterrichte mit Herz und Freude, an meinem Beruf schätze ich, dass kein Tag wie der andere ist.

Ich freue mich schon sehr auf die Kinder, die Elternschaft und darauf, ein Teil des Teams der Schule Benken zu sein.

